UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Salud pública Ensayo

Alumna: Olga María Martínez Albores

San Cristóbal de las casas Chiapas



Tipos de estudios y características principales

Dentro de la salud pública existen varios campos de estudio hacia la población, los cuales están relacionados con la epidemiológia , cabe destacar que este tipo de estudios tienen un ligero toque de relación con la demografía, los estudios de los cuales hablaremos son:

Estudio transversal: De acuerdo a la epidemiológia un estudio transversal es funcional para analizar y estimar la magnitud y distribución de una enfermedad en un lapso de tiempo dado, pero también puede ser una variable epidemiológica.

Algunas de sus características son las siguientes:

-Es un tipo de estudio observacional, que quiere decir que la persona encargada de realizar este estudio solo se limitará a observar más no va hacer nada al respecto. También es considerado un estudio simultaneo.

Estudio descriptivo: El estudio descriptivo tiene como función ya como su nombre lo dice describe la situación de como se distribuye una enfermedad dentro de la población y durante un tiempo determinado, así como también describir las frecuencias que se encuentran en ella, los determinantes.

-Una herramienta muy útil para comprender la situación de la población en un lapso de tiempo definido.

Estudios ecológicos: Se caracteriza por estudiar y observar grupos en lugar de individuos por separado, por lo regular se les llama estudios exploratorios o generadores de hipótesis, así como también se les llama estudios incompletos ya que como emplea frecuencias grupales se desconocen los datos de manera individual.

Estudio cohorte: Este tipo de estudio consiste en observar y analizar una situación dada entre la población y su distribución.

Una de sus estrategias es identificar la presencia de algún factor de riesgo o la ausencia de esta. Desde un punto de vista personal, considero que este tipo de estudio es muy útil y práctico ya que nos da una visión de lo sucede con una población determinada en dicho momento.

Estudios de casos y controles

Los estudios de Casos y Controles son estudios epidemiológicos de tipo observacional, dado que no se realiza una intervención sino se "observa" la ocurrencia de eventos, y analíticos puesto que permiten formular una hipótesis en relación a evaluar la asociación entre dos o más variables, teniendo además un grupo contraste denominado en este caso "Control". La información proporcionada por este medio nos da la posibilidad de hacer una hipótesis y evaluar la situación para dar con una posible solución.

Si analizamos detalladamente nos damos cuenta que todos los estudios y sus respectivas características se enfocan en un tipo de población con sus determinantes y variables, por ejemplo el estudio ecológico observa a un grupo de personas y el estudio transversal estudia las diferentes variables de cada individuo dentro de una población. Sin embargo comparten relación porque todas estudian a una población.

Entonces podemos decir que estos tipos de estudios son una herramienta muy práctica para la salud pública y su personal ya que con el resultado de estas estadísticas se sabe más de la población y así se podrá tener una buena organización dentro de los centros de salud, como también los recursos necesarios para poder tratarlos Por eso mismo es muy importante realizar estas estadísticas.

Sin embargo no siempre es una tarea sencilla ya que es un trabajo desgastante y requiere de mucha responsabilidad y compromiso por parte de quien la realiza.

Bibliografía:

www.google.com

accessmedicina.mhmedical.com

es.wikipedia.org

es.wikipedia.org